



**Verabschiedung des Richters am OVG Thomas Rech (im Bild rechts)
durch den Präsidenten des OVG Michael Bitz**

Herr Rech, der dem Oberverwaltungsgericht und dort vor allem dem 1. Allgemeinen Senat seit September 2012 angehörte, ist zum 1.4.2021 zum Verwaltungsgericht des Saarlandes gewechselt. Er nimmt dort die Funktion des Vizepräsidenten und gleichzeitig des Vorsitzenden der 2. Kammer und der Spezialkammern für Personalvertretungsangelegenheiten des Verwaltungsgerichts wahr. Herr Rech wurde im Rahmen einer Sitzung des Präsidiums des Oberverwaltungsgerichts des Saarlandes von den Kolleginnen und Kollegen verabschiedet, bei denen er sich großer Wertschätzung erfreute.